

PRESSEINFORMATION

ÖZIV mit neuem Webauftritt**Utl.: Fokus auf Übersichtlichkeit und Barrierefreiheit**

23.10.2017 (Wien) - Der ÖZIV Bundesverband, Verein für Menschen mit Behinderungen, präsentiert sich nunmehr nach einem kompletten Relaunch mit neuem, modernem Gesicht im Internet.

Der ÖZIV Bundesverband hat – das erste Mal seit Jahren – eine Neugestaltung seines Internet-Auftritts (www.oeziv.org) durchgeführt. Bei der Umsetzung wurde besonderer Wert auf Benutzerfreundlichkeit, Übersichtlichkeit, modernes Design und Barrierefreiheit gelegt. Betreffend Barrierefreiheit wurde die Website nach den WCAG-Richtlinien Level AA umgesetzt. Die Richtlinien behandeln die Wahrnehmbarkeit, Bedienbarkeit, Verständlichkeit und Stabilität einer Website. „Als Interessenvertretung für Menschen mit Behinderungen sieht sich der ÖZIV in einer Vorbild-Rolle für den barrierefreien Zugang zu seinen Web-Inhalten.“, so Hedi Schnitzer-Voget, Geschäftsführerin des ÖZIV Bundesverbands. Der ÖZIV sieht „Barrierefreiheit“ als ständigen Prozess, den es auch in Zukunft weiter zu verfolgen gilt.

Selbstverständlich steht auch eine für mobile Endgeräte optimierte Version im „responsive Design“ zur Verfügung, um die ÖZIV Homepage auch von unterwegs ansteuern zu können. Neben den Optionen, die Schriftgrößen sowie Kontrastoptionen individuell auszuwählen, wurde auch auf darauf geachtet, dass ein mausloses Navigieren durch die Website problemlos möglich ist. Zudem ist das Web-Angebot für die Nutzung eines Screenreaders optimiert.

Die BesucherInnen der ÖZIV-Website finden auf der neuen Homepage Informationen zur Mission und zum Selbstverständnis des ÖZIV, detaillierte Beschreibungen zum breitgefächerten Angebot (SUPPORT Coaching, Arbeitsassistenz, Sensibilisierungstrainings, Beratungsleistungen zur Barrierefreiheit, Schulungsangebot und Rechtsinformationen) sowie Kontaktmöglichkeiten für Unternehmen, Privatpersonen, VernetzungspartnerInnen sowie Medien mit den MitarbeiterInnen aus den unterschiedlichen Bereichen. Selbstverständlich fehlen die offiziellen Stellungnahmen des Bundesverbands zu behindertenrelevanten Themen ebenso wenig wie die Presseinformationen des ÖZIV. Zudem sind auch Informationen zu Projekten, an denen der ÖZIV beteiligt ist (Come-In!, Fair für alle), abrufbar. Da der ÖZIV in allen Bundesländern vertreten ist, sind auch die einzelnen Landes-Organisationen sowie die SUPPORT-Niederlassungen direkt von der Bundesverbands-Website erreichbar.

Ein Herzstück des Internet-Angebots bildet die umfangreiche Rechtsdatenbank – hier finden sich rechtliche Informationen zu allen relevanten Themen, die Menschen mit Behinderungen betreffen. Ergänzt werden die Inhalte zudem um aktuelle Praxis-Beispiele. „Mit der Rechtsdatenbank stellen wir in übersichtlicher Form – nach Themen

geordnet – das wahrscheinlich umfangreichste Informationsangebot zu juristischen Fragen für Menschen mit Behinderungen zur Verfügung, das es im Netz gibt.“, freut sich Julia Jungwirth, Geschäftsführerin des ÖZIV Bundesverbands. Interessierte können sich zudem direkt auf der Website für den ÖZIV-Newsletter anmelden, der gestalterisch ebenso einem Face-Lift unterzogen wurde.

Gestaltet und umgesetzt wurde der neue Internet-Auftritt durch die Linzer Agentur ChiliScharf. Als Berater für Barrierefreiheit brachte „Zweiter Blick“ aus Tirol seine Expertise in den Gestaltungs- und Umsetzungsprozess ein. Die Gesamtverantwortung des Relaunches lag beim Team der Öffentlichkeitsarbeit, das von den KollegInnen im Bundesverband ebenso tatkräftig unterstützt wurde wie von der Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit aus den Landes-Organisationen.

Über den ÖZIV Bundesverband

Der ÖZIV ist ein seit 1962 tätiger Behindertenverein, dessen Mitgliedsorganisationen selbständige Vereine in den einzelnen Bundesländern sind. Der in Wien angesiedelte Bundesverband versteht sich als Interessenvertretung, die auch inklusive Angebote im Sinne der UN-Konvention umsetzt. Die rund 25.000 Mitglieder werden von Landes- und Bezirksorganisationen betreut, welche je nach regionalem Bedarf unterschiedliche Angebote haben.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Mag. Hansjörg Nagelschmidt
Leitung Öffentlichkeitsarbeit

ÖZIV Bundesverband

A-1110 Wien, Hauffgasse 3-5, 3. OG

T: +43 1 513 15 35 – 31

M: +43 699/15660109

hansjoerg.nagelschmidt@oeziv.org

www.oeziv.org